ニュージーランドカシス組合

農家からのカシス便り

- 中間報告(2019年9月)



栽培のサイクル - 農場の冬



8月末時点、ニュージーランドの冬はとても暖かい日が続いています。カシスが栽培される主な地域は南島ですが、通常一番寒い季節となる7月でも20℃まで気温が上がりました。8月に入っても、日中の気温は暖かかく、18℃に達した日が数日ありました。これは通常より日中の気温が5-6度高く、今年月間平均気温は13.5℃となり、平年に比べ2℃以上高くなっています。夜間の気温は平年通りですがやはり平年と比べ全体的に"厳しい冬"とは言えず、暖かい冬となっています。

出典: $\underline{\text{https://www.accuweather.com/en/nz/ashburton/247031/august-weather/247031?year=2019}}$

農家はここ5年にわたり、この傾向が続いていると感じています。つまり、これが新たな"通常"となりつつあるように思います。今年の夏の収穫にどれぐらい影響がでるのかは分かりませんが、農家はこうした暖冬のシーズンでも植物の健康な状態が保たれれば、立派な果実が収穫できることを知っています。

冬場はかなり乾燥していましたが9月の前半大雨が降ったので、この先春を迎える植物の成長を 後押ししてくれることでしょう。

ここ数年にわたり、農家はなるべく農薬をまかない努力を続けてきました。これからの数ヵ月は植物の健康状態をはかり、収穫量を予測する重要な時期になります。さらに、農家は収穫が芳しくない地域を栽培地域から外してきました。こうした努力により、全体の収穫量が増加するのです。

今月の品種紹介

Kepler ケプラー

ケプラーはニュージーランドの政府系研究機関であるプラントアンドフーズ (https://www.plantandfood.co.nz)とニュージーランドカシス関連企業により開発されたカシスの品種です。

ケプラーは気候変動やマーケットのニーズに合うよう開発された新しい品種で我々は常にこうした 研究を続けています。

ケプラーが登録されたのは 2012 年、まだまだ若い品種ですが、重要な栄養素(アントシアニン)の 含有量も高く、風味も安定しています。

現時点では全体の栽培量の 10%にも満たないケプラーですが、今後暖かい冬が続けば、重要な品種になることは間違いありません。



ケプラーは科学的な用語として知られていますが、ニュージーランドでは南島にある素晴らしいハイキングコースの中でも有名なコースの一つであるケプラートラックとして知られています。

この美しいハイキングコースを歩く機会 があればカシスの運動機能を助ける効 果を実感すること間違いなしです。

新商品、レシピ紹介

BlackMax Performance Nutrition

ブラックマックスパフォーマンスニュートリッション

BlackMax®は運動機能を最大に引き出すべく科学的根拠のもと構成された 栄養成分を含んだニュージーランドカシスを使った粉末商品です。

様々なスポーツ系サプリメントが市場にあふれている中、自分に合ったサプリを選ぶのも難しいのではないでしょうか?

BlackMax®に含まれるスポーツ系栄養成分の効果として:スピードやパフォーマンスの向上、持久力アップ、筋肉へのダメージ軽減、長時間にわたりエネルギー供給し続ける、などがあげられます。

BlackMax®のカシスパウダーは水にさっと溶け、簡単にドリンクを作ることができます。そしてパウダーに含まれるアントシアニンを素早く身体に取り込むことができるのです。



ニュージーランドではサイクリングやトライアスロンの選手、また持久力を要求されるアスリートに幅広く愛用されています。